

lunes 16 de diciembre de 2019

Dos medallas para la Escuela de Taekwondo de La Laguna en el Campeonato de España de Alicante

Andrea Suárez fue plata y Elena Martín bronce, con un séptimo puesto por equipos



El Club Escuela TKD La Laguna consiguió dos medallas, en la categoría Sub-21, en el Campeonato de España por Clubes 2019, celebrado el pasado fin de semana en Alicante.

Andrea Suárez Expósito fue plata y por lo tanto subcampeona de España (-687 kg); y Elena Martín Raya, bronce y tercera de España. Esto permitió a la Escuela de Taekwondo de La Laguna conseguir el séptimo puesto femenino en esta categoría, de un total de 70 equipos.

Se vivió un intenso fin de semana, en uno de los eventos más importantes de España, con 1.600

deportistas de un gran nivel.

La Escuela de La Laguna acudió a la cita con nueve deportistas en las distintas categorías, que completaron una muy buena actuación al pasar de ronda, con lo que adquirieron gran experiencia, teniendo en cuenta que para muchos era su primer campeonato nacional.

Marta Báez quedó a un paso de luchar por las medallas tras superar dos combates, mientras que Juan Airam Coello, tras vencer en su primer combate, debió retirarse por lesión antirreglamentaria del rival.

Los resultados completos del equipo fueron:

Júnior

Andrea Suárez	Quinta
Juan Airam Coello	Diploma
Raúl Cruz	Diploma
María Jorge	Diploma



Sénior

Elena Martín	Cuarta
Nerea Martín	Diploma

Sub-21

Andrea Suárez	Plata
Elena Martín	Bronce
Raúl Cruz	Diploma

Cadete

Marta Báez	Quinta
Sheila Delgado	Diploma
Pablo Hernández	Diploma